



Pressemitteilung 049.2023

Veröffentlicht am: 13.08.2023

Verbunden fürs Leben

Zwei Menschen, die sich lieben, immer füreinander da sind und sich sogar im gleichen Ehrenamt engagieren, haben sich am Freitag, dem 11.08.2023 das ja Wort gegeben. Unser Kamerad Christian und unsere Kameradin Aline heirateten um 10:00 Uhr im Bornaer Standesamt und wurden anschließend, so wie es Brauch ist, von einer Abordnung der Bornaer Feuerwehr empfangen.

Glücklich und immer noch von der Trauung gerührt, schritten die Beiden durch das Tor des Standesamtes und begaben sich zu den Kameraden der Bornaer Wehr sowie zu den Fahrzeugen, welche das Brautpaar mit einem Konzert der Martinshörner empfingen. Nach den zahlreichen Glückwünschen gab es noch mehrere Aufgaben zu bewältigen. Das Ehepaar musste sich unter anderem im Holzstammsägen und im Schlauchkegeln beweisen. Anschließend wurden sie bis zur Location der Feier eskortiert und so sicher durch die ersten Stunden der Ehe gebracht.

Am Abend waren unzählige Feuerwehrleute mit auf der großen Feier. Gemeinsam mit Freunden und der Familien von Aline und Christian wurde bis weit in die Nacht geheiratet und die Polterhochzeit ausgiebig zelebriert.

Wir wünschen auf diesem Weg nochmals alles Gute und eine schöne gemeinsame Zeit.

PM-Feuerwehr der Stadt Borna

